



Drei Stunden Chorgesang und beste Unterhaltung in Neuershausen

Mit einem Festbankett am Freitag, 7. November, und einem Jubiläumskonzert am Samstagabend, 8. November, feierte der Männergesangverein March-Neuershausen das 140-jährige Bestehen. An beiden Abenden erhielt der Männerchor aus Neuershausen musikalische Unterstützung durch Gastchöre. So waren am Samstagabend die Chorgemeinschaft Nimbung, der Männergesangverein „Liederkranz“ Gottenheim und der Männergesangverein „Teutonia“ Reute zu Gast. In den Abend führte der MGV Neuershausen unter der Leitung von Maki Kobayashi mit „Signore delle Crime“ (Bepi de Marzi) und dem Klassiker „Ach die Weiber“ von

Franz Lehár ein. Mit einem abwechslungsreichen Programm unterhielten die Chöre anschließend fast drei Stunden lang die Gäste. Besonders die Männer aus Gottenheim unter der Leitung von Cecile Couron begeisterten das Publikum mit kraftvoll gesungenen Stücken - von „Marina“ (Arnold Kempkens) bis „Valencia“ von Otto Groll. Den Abschluss des musikalischen Abends, der Lust zum Mitsingen machte, gestaltete wieder der Jubiläumsschor aus Neuershausen, der unter dem Titel „Aber bitte mit Sahne“ ein Medley der größten Udo-Jürgens-Hits gekonnt präsentierte.

ma/Fotos: ma